



Neuer Verband Swiss Sportcamps

Lachen, 9.6.2022 – Am Mittwoch, 8. Juni 2022, wurde der Verband Swiss Sportcamps gegründet. Hauptziel der Vereinigung ist die spielerische Sportförderung im Kindesalter durch qualitativ hochwertige Ferienangebote. Die Mitglieder, bestehend aus privaten Camp-Anbietern, bewegen in der Schweiz jährlich rund 35'000 Kinder.

Bei der gestrigen Gründungsversammlung von Swiss Sportcamps zählte der Verband bereits 8 Mitglieder. Bei einem Beitritt in die neue Vereinigung behält ein Camp-Anbieter seine Individualität und verpflichtet sich gleichzeitig zur Einhaltung verschiedener Qualitätskriterien, zu denen auch ein Verhaltenskodex sowie die aktive Umsetzung von Massnahmen zum Kinderschutz gehören.

Durch den Austausch untereinander, die Nutzung von Synergien und Netzwerk bündeln die Mitglieder von Swiss Sportcamps Kräfte und erlangen Gewicht bei sportpolitischen Themen. Die gute Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Sport BASPO sowie die Kooperationen der Mitglieder mit zahlreichen Kantonen, Sportverbänden und -vereinen ermöglichen es Swiss Sportcamps, am Puls der Zeit und gut vernetzt zu sein.

Die Mitglieder von Swiss Sportcamps engagieren sich gemeinsam dafür, dass in der Schweiz in Zukunft jedes Jahr Zehntausende von Kindern in den Genuss von professionellen Camp-Angeboten kommen. Das gemeinsame Ziel aller Anbieter ist es, Kindern in der Schweiz flächendeckend tolle Bewegungsanlässe und den Zugang zu einer abwechslungsreichen Feriengestaltung zu ermöglichen. Neben der Sportförderung sollen für die Kinder stets Spass und Freude an Bewegung im Zentrum stehen.

Informationen zu Verband und Mitgliedschaft

www.swiss-sportcamps.ch

Medienkontakt

Pascale Vögeli, contact@swiss-sportcamps.ch, 079 372 02 30